El Comercio Filipino Gana En 4 Meses P15,000,000

La Exportacion Supera Por Mas De ₱33,375,000 A La Importacion

Un aumento de †15,000,000 en el volumen del comercio de importación y exportación de Filipinas, se registró durante los primeros cuatro meses de 1937, de acuerdo con los informes facilitados por el Comisionado de Comercio de los Estados Unidos en Filipinas, J. Bardlett Richards.

Mr. Richards declaró que Filipinas, además del aumento en el volumen de sus negocios, ha conseguido un saldo favorable, de ₱33,375,000 habiendo importado artículos por valor de ₱73,352,000 y exportado ₱106,757,000.

El Comisionado explicó que el valor total de las importaciones y exportaciones fué de ₱180,000,000 en comparación con los ₱165,000,000 correspondientes a los cuatro primeros meses de 1936.

Los Estados Unidos una vez más fueron los mejores compradores de artículos filipinos, habiéndose llevado dicha nación artículos por valor de \$\int 85,961,000\$, que es más que el año pasado cuando el valor de lo que importó fué solo de \$\int 81,941,000\$. La segunda nación de importancia en la compra de artículos filipinos ha sido el Japón, a donde se exportaron géneros por valor de \$\int 7,733,000\$ registrándose un aumento notable en las exportaciones a dicho país, pues el año pasado las exportaciones sólo produjeron \$\int 4,449,000\$. Inglaterra importó por valor de \$\int 4,700,000\$, que es más que el año pasado cuando el valor registrado fué sólo de \$\int 2,336,000\$.

Las importaciones de Filipinas durante los cuatro primeros meses de 1937 fueron: los Estados Unidos, ₱42,817,000; del Japon, ₱10,000,000 y de Inglaterra, ₱1,909,000.

MEJORA EL COMERCIO DE ABRIL

Filipinas registró una venta comercial total de ₱51,126,334 en abril, ascendiendo las importaciones a ₱20,035,595 y las exportaciones a ₱31,090,739. El balance indica favorablemente para Filipinas por una diferencia de ₱11,055,144.

Tanto las exportaciones como importaciones como también la venta total han demostrado aumento en todas las cifras en comparación con los registros respectivos de 1936.

Las cifras en Aduanas demuestran que Filipinas importó en abril pasado el doble de la cantidad del valor en tejidos de algodon del Japon comparado con las cifras de abril, 1936. Mientras que en abril de 1936, Filipinas importó 3,682,076 metros cuadrados de tejidos de algodón avaluados en ₹446,398, las importaciones del abril pasado ascendieron a 5,719,307 metros cuadrados avaluados en ₹781,527 o sea un aumento de 2,037,231 metros cuadrados en cantidad y ₹335,129 en valor.

HUMORISMO

En el programa de una fiesta de pueblo, leemos lo siguiente:

"Se celebrarán dos carreras; una de burros y otra de cerdos en libertad.

Sólo podrán tomar parte en ellas los vècinos de la población".

Se acerca un borracho a la puerta de una taberna y pregunta al tabernero:

- —¿Tiene Ud. callos?
- —Sí, señor—le contesta el tabernero.
- -Pues hágase Ud. el calzado bien ancho.

Se abrigaban temores de revolución, y el jefe de policía dirigió a uno de sus comisarios de campaña, el siguiente telegrama:

"Proceda a la detención del caudillo Julián Fernández con el mayor sigilo"

Pocos días después, el comisario dirigió a su vez, al jefe, este despacho.

"Bajo segura custodia, remito hoy detenido al caudillo Fernández. En cuanto al Mayor Sigilo, no he podido encontrarle, pero he mandado en su busca varias comisiones armadas".

PORTA, PUEO Y GIA.

BEBED VINOS ESPAÑOLES

JEREZ INOCENTE

Es un Producto Español

Dirección Cablegráfica: "PUEO"

Oficina en Manila: 212 Magallanes

Apartado No. 57-Tel. 2-10-69

10